

Fecha 13.11.2014	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------

Ruiz Esparza explica la revocación a los chinos

La decisión de anular el fallo de licitación del TAV la sugerí yo, dijo el titular de la SCT

Redacción

EL ECONOMISTA

LA REVOCACIÓN presidencial del fallo de la licitación del Tren de Alta Velocidad (TAV) México-Querétaro, adjudicado al consorcio chino-mexicano encabezado por China Railway Construction Corporation, fue a petición del secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, con la finalidad de no bloquear la construcción del “gran proyecto”, luego de las dudas que generó el proceso.

Ayer por la noche, la dependencia informó que el funcionario sostiene reuniones en Beijing con representantes de las empresas para ofrecer detalles que les permitan comprender los motivos para la cancelación del fallo. Se explicó que la semana pasada, después de su participación en una reunión de trabajo extraordinaria en el Senado de la República, se le expusieron puntos que desde el punto de vista de legisladores desacreditaban el fallo, por supuestos favoritismos.

Al respecto, en un comunicado se afirma que Ruiz Esparza propuso dicha solución para evitar acciones que frenaran el desarrollo de la obra.

